



# BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- DESTACAN IMPACTO SOCIAL  
SANEAMIENTO ARROYO GURABO
- WELLINGTON ARNAUD RECIBE INFORME
- ENTREGA DE CAMIONETAS A CORAAMOCA

20 DE ENERO  
**2022**



[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

## Destacan impacto social tendrá saneamiento arroyo Gurabo

Durante un encuentro con el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, el director de la Asociación para el Desarrollo, INC. (APEDI), Saúl Abreu, y la presidenta de la Sociedad Ecológica del Cibao, Belkis García, destacaron la importancia del saneamiento del arroyo Gurabo para Santiago y el impacto que tendrá en la vida de miles de personas.

Ambos ejecutivos manifestaron su satisfacción y tranquilidad por los detalles ofrecidos por el funcionario.

Indicaron que esta es la obra de mayor importancia que realiza el gobierno en Santiago, la cual beneficiará a familias que allí residían en condiciones deprimente.

"El proyecto contempla la reforestación de los alrededores del arroyo, recuperación del bosque ribereño, cuidado de las especies y protección del río Yaque del Norte", expresó Arnaud.

Tanto Abreu como García dijeron sentirse regocijados con el proyecto que impactará positivamente al medio ambiente y la calidad de vida de miles de personas.

Mientras que Arnaud aseguró que la educación y concienciación a la ciudadanía también juegan un papel importante para el éxito de la misma.

De igual forma, invitó a los miembros de APEDI y la Sociedad Ecológica del Cibao a involucrarse en esta tarea.

El funcionario recordó que la inversión en Santiago, a través del INAPA, es de casi RD\$5,000 millones.

Indicó que RD\$1,500 millones van destinados al saneamiento del arroyo Gurabo. Un total de 1,200 familias que viven en esta zona vulnerable serán trasladadas y reubicadas por el gobierno en un complejo de apartamentos.



# En el terreno



## Wellington Arnaud recibe informe de Compras y Contrataciones Públicas

En el marco del Programa de Cumplimiento Regulatorio en las Contrataciones Públicas, el director del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió el informe diagnóstico realizado a la institución, lo que constituye otro paso de avance en pro de la transparencia y el manejo de los fondos públicos.



La entrega del documento estuvo a cargo del director general de Compras y Contrataciones Públicas, Carlos Pimentel.

Arnaud agradeció el apoyo brindado por la Dirección General de Contrataciones Públicas y resaltó que el oficial de cumplimiento es un aliado de la institución a la hora de gestionar sus procesos de compras.

Mientras que Pimentel dijo que «las buenas prácticas sirven para mejorar; pero, para poder implementar políticas de mejoras, es necesario tener un punto de partida. Y la presentación de este informe nos ayuda a saber qué se debe mejorar y qué se debe seguir implementando».





## Entrega de camionetas a Coraamoca

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, entregó dos nuevas camionetas a la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (Coraamoca), como parte del proyecto «Mejoramiento del abastecimiento de aguas potables y servicio de aguas residuales en los municipios Moca y Gaspar Hernández, provincia Espaillat», financiado por el Banco Mundial.

Los vehículos, recibidos por el director de la Coraamoca, Reynaldo Méndez, son los primeros de varios componentes para la ejecución del proyecto, el cual contempla eficientizar el abastecimiento de agua y habilitar la infraestructura de alcantarillado y tratamiento de aguas residuales.

Como parte de la ejecución de dicho proyecto se saneará el río Moca, se mejorará el servicio de agua potable mediante la rehabilitación de varias plantas potabilizadoras y se colocarán las redes de distribución y del alcantarillado sanitario de los municipios mencionados.





## Reunión con autoridades de Rincón

El director de Operaciones del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Luis José Popa, sostuvo un encuentro con autoridades del distrito municipal Rincón, Jima Abajo, provincia La Vega, durante el cual se trató sobre el manejo de las aguas de la presa de esa comunidad.

Durante el encuentro, que se llevó a cabo en la Junta Distrital de Rincón, se buscaron soluciones con las demás instituciones que intervienen en el manejo del agua, a fin de tener más control sobre las granjas de criaderos de peces y los visitantes, así como las prácticas de pesca en embarcaciones, las cuales derraman combustible en el lago de dicha presa.

En la reunión estuvieron presentes el director distrital de Rincón, Enmanuel Ramírez, y la encargada del Consejo Dominicano de Pesca y Acuicultura (Codopesca) para la región Norte.

Mientras que, por el INAPA, también estuvieron presentes representantes de las direcciones de Calidad del Agua, Tratamiento de Agua e Ingeniería.

## Concluyen trabajos cisterna en Angelina

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, anunció que pronto se inaugurará la gran cisterna construida en la comunidad Angelina, que beneficiará a varios sectores de la provincia Sánchez Ramírez.

El funcionario dijo que con esta obra se llevará agua potable además a Las Guáranas, El Pescozón y Cuca que han esperado durante años por un servicio eficiente.

Arnaud manifestó que esta cisterna es más que un simple depósito de agua, es un símbolo de esperanza y progreso para estas comunidades.

“De verdad me siento contentísimo de ver el proceso y que ya estamos listos para inaugurar esta importante solución de agua potable para toda nuestra gente”, agregó.

Esta obra es una muestra de todas las acciones que viene ejecutando la presente gestión del INAPA para llevar agua potable a cada hogar dominicano, que es la meta del presidente Luis Abinader.



## Capacitación sobre gestión de riesgos

A través de la Dirección de Planificación y Desarrollo, colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) recibieron la capacitación «Gestión de riesgos», con el objetivo de aprender a controlar las incertidumbres que puedan aparecer en la realización de sus operaciones.



El encargado de seguridad del nivel central, Ángel Blanco, explicó que la iniciativa busca enseñar a los responsables de los procesos estratégicos y de apoyo las claves para identificar, evaluar, gestionar y comunicar, de manera proactiva, los riesgos potenciales a los que está expuesta la institución.

«El equipo de Planificación está enfocado en mejorar el desempeño y la resiliencia del sistema de gestión integrado del INAPA para, de esta forma, generar confianza entre las partes interesadas; ya que confiamos en que, con el uso de técnicas, estrategias y capacitación, podemos fortalecer nuestro capital humano para contribuir con el logro de los objetivos institucionales», indicó.

Durante su intervención, Blanco enfatizó que, sin una gestión de riesgos, cualquier institución podría desaparecer.

La capacitación forma parte de las acciones llevadas a cabo por el director ejecutivo de la institución, Wellington Arnaud, bajo las directrices del presidente Luis Abinader, para realizar una administración eficaz, eficiente y transparente.





## INAPA recibe certificado por participación en simulacro

El Centro de Operaciones de Emergencias (COE) entregó un certificado al Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) por su participación en el Simulacro Nacional de Evacuación ante Posible Terremoto, realizado en noviembre del año pasado.

El objetivo de la actividad fue concienciar y preparar a la población sobre la ocurrencia de un sismo.

El Simulacro Nacional de Evacuación por Terremoto pretende promover el conocimiento del riesgo y fomentar una cultura de preparación y prevención ante un evento adverso, a fin de proteger la vida y los bienes, así como conocer qué hacer antes y después del impacto de un terremoto para garantizar la seguridad individual y colectiva.



## Cortos Provinciales



### Santiago

Brigadistas corrigieron una avería en la línea de impulsión de seis pulgadas en la comunidad Viejo Carril, municipio Navarrete.



### Monte Cristi

Técnicos de la institución corrigieron una avería que se registraba en la tubería de diez pulgadas de la línea entre los sectores Los Limones y Puerto Rico.



### Sánchez Ramírez

Un personal de la institución solucionó una avería presentada en la principal línea de impulsión de 16 pulgadas frente a la iglesia católica del distrito municipal Quita Sueño.



### Peravia

Un equipo técnico realizó un operativo de reparación de averías en el distrito municipal Paya, del municipio Baní, donde corrigieron seis fugas de agua potable en redes de distribución de ½, 3, 4 y 6 pulgadas.



Nuestro director, Wellington Arnaud, participa en el programa "El Cafecito", que se transmite por Teleuniverso, canal 29 de Santiago. Explicó sobre las inversiones que se realizan y las proyecciones para este nuevo año.



# INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

**@Inapagob**

---



809-567-1241  
[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)



Calle Guarocuya #419,  
Edificio INAPA, Código  
Postal 10142, El Millón,  
Santo Domingo, R.D.